

43. Kompanie „Burgwaldmücken“

Schützenfest 2021

Wer hätte im Jahr 2020 gedacht, dass auch im Jahr 2021 das Lohner Schützenfest aufgrund der Corona-Pandemie erneut ausfallen musste? Von den Burgwaldmücken wahrscheinlich niemand. Im Gegensatz zum Vorjahr konnte jedoch am Schützenfestfreitag 2021 zumindest kompanieintern das Fahnehissen mit anschließendem Grillen stattfinden. Kompaniechefin Carina und ihre Mitarbeiter vom „Hopener Waldstübchen“ ließen dabei keine Wünsche offen. Wie sehr sich alle nach der langen Pause wieder nach einem gemeinsamen Treffen gesehnt haben, zeigte sich auch daran, dass die letzten Mücken erst spät in der Nacht den Weg vom Kompanielokal nach Hause fanden. Es war ein sehr schöner Abend (und es machte Lust darauf, endlich wieder Schützenfest zu feiern).

Kompanieversammlung

Am 15. Oktober 2021 fand dann endlich auch wieder eine Kompanieversammlung in Präsenz in unserem Kompanielokal statt. Zunächst standen Neuwahlen auf der Tagesord-



nung. Der eine oder andere Schütze machte sich bereits Sorgen, er könne vielleicht - aus Versehen - neuer Hauptmann oder Feldwebel werden. Da sich jedoch der gesamte Vorstand unter Hauptmann Jens Fischer, Feldwebel Thorsten Fischer, Schriftführer Frank Diekmann, Kassierer Farokh Rahimilaleh (der heißt wirklich so) und Archivar Andreas Fennen erneut zur Wahl stellte, gab es bei der anschließenden Wahl keine Überraschungen, und der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Bevor es dann zum gemütlichen Teil überging, wurde noch Schütze Jürgen Siebert für seine 40-jährige Mitgliedschaft mit einem Orden geehrt. Diese Ehre wurde auch dem ehemaligen Feldwebel Peter Meyer zuteil, dem der Orden bereits vorab im Rahmen einer Veranstaltung des Schützenvereins auf der Freilichtbühne verliehen wurde.

Kohlessen

Wie bereits im letzten Jahr wurde auch das diesjährige traditionelle Kohlessen aufgrund der Corona-Pandemie nicht auf übliche Weise



durchgeführt. Während sich am 11. Februar 2022 einige Schützen im Kompanielokal einfanden, nahm der überwiegende Teil der Teilnehmer „virtuell“ teil. Aufgrund des leckeren Grünkohls mit entsprechenden Beilagen und der Möglichkeit, sich im Rahmen einer virtuellen Konferenz auszutauschen, war es ein rundum gelungener Abend, bei dem am Ende Schützenbruder Christian Godde und Schützenschwester Kerstin Gerdesmeyer zum neuen Kohlkönigspaar gekürt wurden. Besonders freuen sich die Kohlköniginnen immer wieder über den sehr dekorativen Nackenwärmer.



Umweltwoche 2022

Im Rahmen der diesjährigen Umweltwoche trafen sich auf Anregung des Landrats und Mitglieds der Burgwaldmücken Tobias Gerdesmeyer am 26. März 2022 einige Schützen mit ihren Kindern, um im Hopener Wald Müll zu sammeln. Die Ausbeute war mit mehreren Säcken Müll dann doch (leider) recht beachtlich. Nach erfolgreicher Arbeit stärkten sich die Teilnehmer anschließend mit Bratwurst und Pommes sowie kühlen Getränken.

Ausblick

Zum Abschluss bleibt nur die Hoffnung, dass das diesjährige Schützenfest wieder möglichst in normalem Umfang auf dem Schützenplatz und in den Kompanielokalen stattfinden kann.

In diesem Sinne

Schuss Heil!

HACKSTEDT & Co.
VERPACKUNGSWERK GMBH & CO. KG

Wir wünschen viel Vergnügen auf dem Lohner Schützenfest!

Mit VOLLRAPE landen Sie immer einen VOLLTREFFER!

Hackstedtsweg 3 · 49393 Lohne · Fon 0 44 42-92 30 0 · Info@hackstedt.de

